



No.054 元に戻りたい 戻れない コロナ新時代とは



参考 : <https://www.afpbb.com/articles/-/3285721>

緊急事態宣言が解除されました。

「第2波、第3波は来るだろうが、いつかは必ず終息する。

マスコミは新生活様式とか言っているけれど、ワクチンさえできれば昔に戻れる。そうすればこの一時的なコロナ現象はみな忘れてしまうだろう。」

これはかなり正しいと思います。しかし一点違います。

昔には戻れません。逆に変容した日常に気づくことになるでしょう。

それはコロナ災厄がなくても、起こる未来だったかもしれない…コロナは変化の時間を短くしただけ。コロナは忘れられても時代進化は残ります。

リモートワーク、Web会議、オンライン授業、キヤッショレス、ネットショッピング。今まで自分と関係ないと思っていた人たちが新生活に否応なく引きずり込まれました。

「リアルな世界こそ本物だ。バーチャルはもういい。みな早く元に戻りたいと思ってる。生活が普通になればそんな流行はすぐ下火になるよ」と思うかもしれません。

しかし時代進化は不可逆的。すでに新しい価値が生み出された世界に生きているのです。

ローカルに閉じこもりたってもグローバルに時代が動く中で、一層速くなった変化に誰もが対応せざるを得ません。

変わるためにもう少しゆっくりであって欲しい、先の見える安定的な社会であってほしい、と願う気持ちは分かりますが、今という瞬間はいつでも先が見えてないものです。

確実に言えることは何か。

それは何が起きるかわからない、何が起きてもおかしくないということ。

疫病、戦争、飢饉、災害。

昔から人類が経験してきた大災厄が起きないことを祈るばかり。

しかし開き直って、水と空気を守り、食糧を確保し、希望を持って生きていければ、あとは大したこない！？